



John Degenkolb (vorne) auf dem Weg zum Sieg beim ENTEGA-Grand-Prix in Bürstadt.



Das Fahrerfeld beim Start mit dem Deutschen Meister Pascal Ackerman (links im Meistertrikot).

Fotos: Harry Siegert

John Degenkolb gewinnt in Bürstadt

Rhein-Neckar-Sport: ENTEGA Grand Prix der Radsportler

Bergstraße/Bürstadt (hms) – Der Radprofi John Degenkolb (Trek-Segafredo) konnte am Dienstagabend den ENTEGA-Grand-Prix in Bürstadt für sich entscheiden.

Der Deutsche Meister Pascal

Ackermann (Bora-hansgrohe), Sprinter-Ass André Greipel (Lotto Soudal), Exmeister Nikias Arndt (Team Sunweb) und Rick Zabel (Katusha Alpecin) mussten sich in dieser Reihenfolge geschlagen geben. Bei großartiger Atmosphäre und perfekter Orga-

nisation durch Algis Oleknavicius und seine Helfer, konnten mehr als fünftausend begeisterte Zuschauer ein spannendes Rennen verfolgen.

Mehrmals setzten sich Gruppen vom Hauptfeld ab, um in furioser Jagd wieder eingeholt zu

werden. Geradezu mediterranes Ambiente am Rennkurs. Während nicht wenige Zuschauer am Straßenrand in den Cafés ihren Campari schlürften oder sich mit Zitroneneis erfrischten, sausten die Profis durch die Gassen. Für die 79 Kilometer lange Strecke

(111 Runden) brauchte der Sieger, trotz der enormen Hitze, nur 1 Stunde und 36 Minuten. Nach den großen Erfolgen bei Mailand – San Remo, Paris Roubaix und dem Gewinn der neunten Etappe der Tour de France konnte der 29-jährige Hesse John Degenkolb

zeigen, dass er auch einen kurzen, kurvigen und schnellen Rundkurs wie in der Bürstadter Innenstadt beherrscht. Das brachte dem sympathischen Sportler bei seinem „Heimrennen“ bei der Siegerehrung viel Beifall ein.